
 

Autoroutes du Sud de la France 

D. R. E.   R. A. A. 

DELEGUES DU PERSONNEL 

Questions posées préalablement à la séance par la CGT pour la réunion prévue. 

 

Le mardi 01 décembre 2015. 

 

1. Sortie d’Astreinte 

 

Les élus CGT demandent à la direction des explications sur la non-sortie de l’astreinte 

au PC de Valence, le dimanche 22 Novembre 2015 en P1 alors qu’il n’y avait que 2 RST 

en poste avec des conditions météo hivernales à surveiller (Alerte Météo en cours). 

 

2. VTP 

 

Les élus CGT demandent à la direction si le changement d'un accepteur de pièces sur 

une VTP fait partie de la maintenance de 1er niveau? 

 

3. Dotation vêtements GME : 
 
La direction peut-elle expliquer aux élus CGT  pourquoi la dotation des vêtements des 
GME n’est toujours pas renouvelée malgré l’échange des vêtements usés par les 
salariés en début d’année et pourquoi cette dotation n’est pas l’équivalent de l’atelier. 

 
   

 

DRE  RAA 



Rappel de la Convention 113  relative à l’évolution de la filière TS 
TITRE VIII – DISPOSITIONS COMMUNES  
Article 1 – Dotation vêtements  
 
« Pour leur activité professionnelle, les salariés de la filière TS seront dotés d’une 
tenue de travail homogène dont les caractéristiques (coupe, couleur etc.) seront 
fixées par l’entreprise conformément aux règles applicables aux autres filières de 
l’entreprise. » 

 
 

4. Intervention sur PMV et PMT : 

 

Les élus CGT demandent lors d’une intervention en hauteur sur un PMV et PMT d’un 

salarié, le port des EPI est-il obligatoire malgré l’installation de protections collectives. 

Quand il s’agit d’une intervention sous astreinte, La Direction peut-elle préciser les 

modalités. 

 

5. TIS 30 de gauche. 

 

Les élus CGT demandent à la Direction pourquoi n’y a-t-il pas de panneaux 

d’interdiction aux poids lourds sur les portiques des voies TIS 30 de gauche. 

 

6. Dotations habillage viabilité 

 

Les élus CGT demandent à la Direction, le renouvèlement des dotations habillage dans 

les services de la viabilité. 

  

7. Chauffage vestiaire 

 

Les élus CGT demandent à la Direction pourquoi le chauffage n’est pas encore rétablit 

depuis l’année dernière dans le vestiaire des ouvriers autoroutiers de Communay ? 

 

8. douches de COMMUNAY 

 

Les élus CGT demandent pourquoi les coins douches dans le vestiaire des ouvriers 

autoroutier de Communay ne sont pas entretenus ? 


